

Fecha: 21-12-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Más de 10 mil vacantes suman en la Región las universidades del Cruch Biobío-Ñuble

Ciudad

"Este año, abrimos dos nuevas vías de acceso enfocadas en reducir las brechas de género en carreras históricamente masculinizadas".

Pág.: 6 Cm2: 852,8

Carolyn Fernández, directora de Docencia de la

Universidad de Concepción.

"También sumamos la carrera de Odontología, que se integra a la Facultad de Medicina"

8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Miguel Martínez, director de Admisión y Difusión de la UCSC.

6 AL 9 DE ENERO

Más de 10 mil vacantes suman en la Región las universidades del Cruch Biobío-Ñuble

Las cuatro casas de estudios superiores de la zona, pertenecientes al Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch) en Biobío-Ñuble, dieron a conocer la amplia oferta de cupos que tienen para los postulantes del periodo 2024-2025. Algunas casas de estudios han incorporado nuevas carreras.

Cecilia Bastías Jerez

El próximo 6 de enero (9.00 horas) se inicia el proceso de admisión a la educación superior, finalizando a las 13.00 horas del 9 de enero. Quienes estén interesados en postular a alguna casa de estudios deben entrar al portal acceso.mineduc.c, donde luego, el 20 enero se conocerán los resultados de postulación, donde los futuros estudiantes de la educación superior podrán elegir dónde matricularse.

A continuación, podrá revisar datos generales de la oferta de las universidades presentes en la Región del Biobío

UDEC

La directora de Docencia de la Universidad de Concepción, Carolyn Fernández invitó a las y los jóvenes a ser parte de la más importante universidad del sur de Chile, con más de 105 años de historia y tres campus: Concepción, Chillán y Los Ángeles.

"Nuestra comunidad estudiantil disfruta de servicios integrales como alimentación, hogares estudiantiles, atención médica y psicológica, actividades deportivas y culturales. Todo esto respaldado por una red de 12 bibliotecas y la máxima acreditación de 7 años, que asegura acceso a financiamiento estatal como la gratuidad", indicó.

La UdeC ofrece 89 carreras de pregrado, acceso a 13 becas y convenios con universidades de todo el mundo para intercambios, pasantías y prácticas. Además, ampliaron las oportunidades con 27 sistemas de admisión especial, pensados para quienes tienen perfiles y talentos diversos.

"Este año, abrimos dos nuevas vías de acceso enfocadas en reducir las brechas de género en carreras históricamente masculinizadas. Es-



tos sistemas están orientados a carreras que presentan notables brechas de género y consisten en los cupos «Más Mujeres Científicas» (+MC) y «Más Mujeres UdeC» (+MUdeC). El cupo +MC, promovido por el Mineduc, se centra en carreras relacionadas con ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM). Para la admisión 2025.

30 carreras UdeC abrirán cupos especiales para mujeres que se ubiquen en las primeras posiciones de la lista de espera. De manera similar, el cupo +MUdeC se aplicará a 9 carreras fuera del ámbito STEM que tradicionalmente han sido dominadas por hombres. Estos cupos buscan fomentar la inclusión de mujeres talentosas en estas áreas",

señaló Carolyn Fernández.

Para la admisión 2025, la Universidad de Concepción cuenta con alrededor de 5.000 cupos disponibles a través de la admisión regular. "Postula a la UdeC v forma parte de una comunidad de excelencia. Revisa todos los requisitos de admisión, de las becas e ingreespeciales en





Fecha: 21-12-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Más de 10 mil vacantes suman en la Región las universidades del Cruch Biobío-Ñuble Título:

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



sion.udec.cl", comentó la directora de Docencia UdeC.

UCSC

En tanto, Miguel Martínez, Director de Admisión y Difusión de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, expuso que la casa de estudios ofrece cerca de 5.800 vacantes para el proceso de admisión, de las cuales 2.800 corresponden a carreras con licenciatura a través de admisión centralizada vía PAES, v más de 3.000 al nivel técnico-profesional distribuidas en las cuatro sedes que conforman la Institución: Talcahuano, Los Ángeles, Cañete y Chillán.

"Contamos con gratuidad para las carreras de pregrado con licenciatura, tanto en admisión directa como centralizada, lo que permite a nuestros estudiantes acceder a beneficios estatales. Invitamos a todos los interesados a postular, informarse y conocer en detalle nuestro proyecto educativo. Pueden hacerlo a través de nuestro sitio web oficial, www.ucsc.cl", detalló Martínez.

Para el proceso de admisión 2025, la UCSC amplió su oferta académica con nuevas carreras con licenciatura. "Como Arquitectura, en la Facultad de Ingeniería, un programa que combina innovación, diseño y la rigurosidad para desarrollar proyectos arquitectónicos sustentables e innovadores", dijo y agregó que "también sumamos la carrera de Odontología, que se integra a la Facultad de Medicina"

La UCSC es una universidad acreditada por cinco años en el nivel de avanzada. "Somos una Universidad que se ha caracterizado, desde su fundación, por poseer una identidad propia, basada en la formación valórica inspirada en la fe católica y la antropología cristiana, así como

la educación de excelencia. Estamos adscritos al Consejo de Rectores de Universidades Chilenas (CRUCH) y formamos parte del Capítulo Chileno de Universidades Católicas, de la Agrupación de Universidades Regionales (AUR), de la Organización de Universidades Católicas de América Latina y el Caribe (ODUCAL) y de la Red de Universidades Públicas no Estatales (G9)", señaló.

Pág.: 7 Cm2: 847,4

UBB

Desde la Universidad del Biobío. la directora (I) de Admisión, Registro v Control Académico, Valentina López, invitó a los y las postulantes a optar por la casa de estudios

Para la Admisión 2025, la UBB cuenta con 2.390 vacantes regulares, 1.325 para la sede Concepción y 1.065 para la sede Chillán; y su oferta académica es de 41 carreras de pregrado y 2 programas de Bachillerato.

Este año se suman 4 carreras nuevas: Derecho, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Eléctrica e Ingeniería Mecánica, todas de la sede Concepción.

También ofrece cupos adicionales a través de sus 18 mecanismos de ingreso especial, los cuales pueden ser consultados en ubiobio.cl/admision.

Durante el periodo de postulación, la Universidad del Bío-Bío presta apoyo en puntos presenciales en ambas sedes. En Concepción, en el Laboratorio de Computación de la Facultad de Ciencias y en el campus Fernando May de Chillán, en los Laboratorios Centrales de Computación. También estará disponible una sala Zoom en www.ubiobio.cl y estarán presentes en la Feria de Postulaciones SurActivo.

"Sugerimos a los y las postulantes que en este proceso puedan postular informados y con tranquilidad, considerando que el orden de las carreras debe ser por preferencia, según su interés personal, y que deben confirmar su postulación con su clave DEMRE para dar por finalizado el proceso, estando la UBB disponible para apoyarlos para atender de forma presencial o virtual todas sus consultas", estableció Valentina López.

En la Universidad Técnica Federico Santa María Sede Concepción, Karen Iiménez, la subdirectora de admisión de la sede indicó que "estamos muy entusiasmados de recibir a quienes desean formar parte de nuestra comunidad v formarse en la universidad líder en ciencia. tecnología, ingeniería v matemáticas. Por esto invitamos a los postulantes v sus familias a visitar nuestras dependencias, donde podrán conocer en primera persona nuestra oferta académica diurna v vespertina, y explorar nuestra nueva carrera, Técnico Universitario en Ciencia de Datos, una innovadora apuesta por formar técnicos en un área de alta demanda"

La sede ofrece tanto carreras técnicas universitarias que no requieren PAES, como nuestras reconocidas ingenierías, todas diseñadas para responder a las necesidades del mercado laboral. "De hecho, contamos con tasas de empleabilidad destacadas: un 80% al primer año de egreso, que asciende al 95% al segundo año, demostrando el compromiso de la USM con la formación de excelencia", comentó Jiménez.

Las postulaciones ya están abiertas ingresando a través de la página web: admisión.usm.cl. "Con 635 vacantes disponibles para nuestra admisión 2025 de las cuales un 70% ya cubierto por estudiantes matriculados, estamos orgullosos de seguir siendo una universidad de tradición y excelencia en la Región del Biobío", afirmó la subdirectora de Admisión.



OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

